

## **Erfahrungsbericht Summer School Sanda University Shanghai August 2021**

Viele Studierende schätzen an der Frankfurt University of Applied Sciences ihre Vernetztheit mit internationalen Hochschulen – verteilt über den ganzen Globus. Während meiner ersten drei Semestern, welche allesamt in Präsenz stattgefunden haben, konnte ich schon viel davon erleben. Durch die uns alle betreffende Covid-19-Pandemie hatten wir alle allerdings an Frühjahr 2020 erst einmal andere Sorgen. Es ging um das Wichtigste im Leben überhaupt – unsere Gesundheit und unser Leben. Alles war jetzt auf einmal digital, an Reisen oder Auslandsaufenthalte war nicht zu denken.

Um so herausragender ist die Leistung vieler Hochschulen weltweit ihre Angebote für ausländische Studierende online und digital stattfinden zu lassen, um so weiter dafür zu sorgen, dass Studierende und Lehrende sich austauschen können.

Ich hatte die große Freude an der Summer University der Sanda University in Shanghai teilzunehmen. In zwei Wochen digitalem Unterricht über WeChat lernten wir vieles, was im normalen Hochschulalltag verborgen bleibt. Eine vollkommene andere Sichtweise auf unser Wirtschaftssystem, auf volkswirtschaftliche Zusammenhänge und die Welt als Ganzes. In sehr spannenden Vorträgen wurde uns das Land nähergebracht, welches jetzt schon die zweitgrößte Volkswirtschaft der Welt nach BIP ist und in den nächsten Jahren wohl zur Nummer 1 aufsteigen wird. Wirtschaftliche und rechtliche Inhalte aus regulären Hochschulveranstaltungen konnte ich hier wiederfinden und in den Arbeitsaufträgen, die uns durch den Professor gestellt wurden, weiter vertiefen und ausbauen.

Insgesamt bin ich sehr froh und stolz darauf diese Möglichkeit der Teilnahme gehabt zu haben und freue mich darauf bald China, Shanghai und natürlich auch die Hochschule selbst besuchen zu können.